

## REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE DERECHOS HUMANOS, JUSTICIA Y POLÍTICAS CARCELARIAS DEL PARLATINO



**18 Y 19 DE AGOSTO DE 2022. CIUDAD DE PANAMÁ**

Los pasados 18 y 19 de agosto se llevó a cabo la reunión conjunta de las Comisiones de Asuntos Laborales, Derechos Humanos y Asuntos Económicos del Parlamento Latinoamericano y Caribeño (Parlatino).

La Delegación designada por el Senado estuvo conformada por las Senadoras María Merced González González, Secretaria de la Comisión de Minería y Desarrollo Regional y Nestora Salgado García, Secretaria de la Comisión de Derechos Humanos.



Por su parte, el Secretario de comisiones del PARLATINO, Senador Ricardo Velázquez Meza, destacó que, “Los eventos que continúan ocurriendo a nivel mundial, siguen afectando el escenario de estabilidad y las perspectivas de desarrollo de nuestra región”.

Por su parte la Senadora María Merced González, habló de la importancia del blockchain y la necesidad de adaptarnos a las nuevas tecnologías no solo en materia económica, si no de salud, en el fortalecimiento de la democracia, entre otros. Como legisladores estamos obligados a mantener el ritmo de las innovaciones tecnológicas y pregunto de qué manera el blockchain facilita las tareas de la administración pública.